
 

Kulturkoordinator Burgenger stellt den Jahresbericht vor. 

 

RM Sudholz fragt nach, ob sich für dieses Jahr noch die Ausrichtung des Schortenser Sommers 

ändern lässt. 

 

Herr Burgenger entgegnet, dass dieses nicht mehr möglich ist, da mit einer Band bereits ein Vertrag 

abgeschlossen wurde und mit einer zweiten Band alle Details geklärt sind. 

Herr Burgenger wird die Entwicklung der Veranstaltung analysieren und bei Bedarf für 2017 ein 

Konzept zur Überarbeitung des Schortenser Sommers vorlegen. 

 

RM Eggerichs schlägt vor, den Schortenser Sommer 2017 in einem gemeinsamen Verbund mit dem 

Bürgerhaus, dem Klosterpark und dem Freibad zu organisieren. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


